
第１回学校評議員会 会議録 

１ 日時、出欠等 

（１）日 時：平成３０年６月２２日（月）１５：３０～１６：４０ 

（２）場 所：本校会議室 

（３）出席者 

学校評議員：村田里子氏、畑田照雄氏、菊地 理氏 

（欠席：下斗米朗子氏、日當旭氏） 

学校職員：校長、副校長、事務長、総務主任、教務主任、生徒指導主事、進路指導主事  

 

２ 主な意見 

【評議員】 

いじめアンケートに対して検討する組織体制はどのようになっているのか。 

現時点で大きな問題等はあるのか。 

【生徒指導主事】 

生徒から回収したアンケートの中で所見のあるものについて、いじめ対策向上委員会（校長、

副校長、各学年長、教育相談、養護教諭、生徒課及び教務主任）のメンバーで検討を行い、情報

共有しながら対応について進めている。 

（委員以外の先生方にも一目でわかるようＰＣで情報提供できるようにしている） 

該当クラス及び部活動関係の人間関係のトラブルであれば担任・顧問を交えて、特定の担当

者での対応にならないよう組織的に進めている。 

現在、聞き取り調査を実施したばかりのため何とも言えないが、最近の生徒の様子を見ると

大きな問題がないように思われる。 

【評議員】 

最近の生徒の服装を見ると、我々の時代と比べてもしっかりしていると思われる。朝夕の通

学時においても整然としており、よい印象を持っている。 

少年センターから委託を受け市内の遊技場や商店街の巡回もしているが、高校生が関係する

話もあまり聞かない。 

地域社会との連携に関して、学校側からも町内会へ情報提供いただければ何らかの形でお手

伝いしたいと思っている。 

【評議員】  

｢生徒が主役の学校経営｣ということで、最近の様子を見ても近づきつつあるのかなと思われ、

久慈東高校の生徒の印象は悪くないと思っている。市内の中学生も毎年お世話になるので今後

も連携できればと思っている。 

連携の観点から、中途退学者の状況、要因等はどうなっているのか。事前に対応しておく点

があればお知らせ願いたい。 

【生徒指導主事】 

ここ数年、転学した生徒は若干いたが、退学した生徒はいない。一昨年は在籍異動もなかっ

た。転学した生徒の状況としては、｢なじめなかった｣とか｢思い描いていたものと違う｣等が主

な理由である。本校の学校規模（500 人以上）で転学･退学者数が少ないのは特筆されるのでは

ないか。 



また、原因はわからないが 1 年生で苦労した生徒が、2 年生になり、系列に入った途端、生

き生きとしてくる生徒が見られるケースが本校にはある。 

【校 長】 

3 年間ＨＲが変わらないため、クラス編成の際に市内中学校からの情報をもとに念入りに進

めている。 

また、今年度前半取り組んだものとして、仲間作りを目的とし、クラスで安心して自分をさ

らけ出せるように「新入生グループエンカウンター」を実施。1 年生は授業においても自分を出

せるような成果が見られている。 

【評議員】 

先生方が、生徒一人一人に手厚く指導されている印象を受ける。今後とも情報共有しながら

お願いしたいと思っている。 

【評議員】 

進路指導における障がい傾向のある生徒の支援についての研修会に久慈東高校の先生方も参

加しているのか。 

【進路指導主事】 

参加している。先日も担当者会議があり、障がい傾向のある生徒の就職相談先として｢チャレ

ンジドセンター久慈｣というところでカウンセリングや手帳の取得等について随時相談にのっ

ていただける旨確認してきた。また、「ハローワーク久慈」においても紹介していただけるとの

ことであった。 

【評議員】 

障がい傾向のある生徒の就職相談は本人や保護者の意向を尊重しながら慎重に進めていただ

きたい。小・中学校でも障がい（知的、情緒等）が疑われる生徒の学びの選択については検討

を重ね、保護者との相談をもとに慎重に進めなければならないつもりでやってきている。一番

気をつけていることは、保護者にしてみれば｢そういう目で見られたくない｣ということ、そし

て就学指導を受けても通常学級でという保護者もたくさんいるということである。高校に入っ

て就職するために手帳をとるということは厳しいのではないかと思っている。中学校側からは

生徒の情報は引き継ぎとして流したいと思っているが、就職相談を進める上で保護者への話題

として出すことは厳しいのではと思っている。 

 

３ その他  

【評議員】 

昨年度も話をさせていただいた、洋式トイレの設置についてその後どのようになったか。 

【校 長】 

洋式トイレについては、県の校長会としても要望している。 

本校だけの問題ではなく、全県的な問題のようである。 

【事務長】 

本校では各階に 1 箇所くらいしかなく、昨年度も要望として出しているが増設されていない。

引き続き要望していきたい。 

 

 


